



Ecopetrol alerta por escalada de hurtos en la región

17 segundos ago Reading Time: 1min read

980 20 AA 0

534 SHARES 1k VIEWS

Comparte en Whatsapp

Comparte en Facebook

Twitter and share icons

La estatal petrolera denunció en las últimas el incremento de hurtos en sus instalaciones en la región del Magdalena Medio y afirma que el mayor robo presentado hasta el momento en su infraestructura se registra en el campo La Cira Infantas del corregimiento El Centro.



Familiares de hombre que falleció en el Hospital Regional reclamaron el cuerpo

01

7300 SHARES

02

Más de 800 personas ganaron con el número del bagre

5616 SHARES

03

Murió mujer que había sido atacada a golpes y hurtada por dos individuos

2718 SHARES

04

[Video] Sujetos se llevaron una motocicleta en el barrio Pueblo Nuevo

2266 SHARES

05

Hombre pretendía robar un supermercado de la ciudad

2137 SHARES

FACEBOOK

TWITTER

INSTAGRAM

TELEGRAM

YOUTUBE

